



5年生宿泊学習
令和5年11月7日、8日
小川げんきプラザ

げんきプラザを目指して山登り！！

みんなで作ったカレー大成功♪

キャンプファイヤー
親睦が深まりました

歩き疲れて、帰りの電車でぐったり

傍聴席からの眺め
広いなあ

6年生校外学習

令和5年12月5日
国會議事堂～キッザニア

テレビで観ているのと同じだ

キッザニアでお仕事体験！いろいろなお仕事があって迷うなあ
働いたら、お給料がもらえるぞ！将来、何のお仕事に就こうかなあ

前任の安達教頭の後を受け、今年度四月に、日高市教育委員会から新任教頭として着任してからもなく一年になります。不安と緊張と同じくらい、わくわくする気持ちをもって鶴ヶ島第一小学校の門をくぐったことを、今でも昨日のことのように思い出されます。

そのような中、笑顔がとてもすてきな子どもと、子どものことを一番に考える熱意ある教職員とのよき出会いのおかげで、私の中ですぐに、「この学校の子どもたちや先生方のために何か力になろう。」という決意がかたまりました。教頭としてまだまだ至らないことばかりですが、PTA本部役員の皆様や、保護者の皆様の温かい支援や励ましの言葉をエネルギーにして、日々全力で取り組んでおります。

さて、学校全体に目を向けると、今年度は新型コロナウイルス感染症が五類へ移行され、これまでの制限が見直されました。その中で、鶴一小の多くの子どもたちは、これまで知らなかつた新型コロナウイルス感染症流行前の学校生活に戸惑うことなく、落ち着いた態度で意欲的に学習やたくさんの行事に取り組んでいました。

最後になりますが、いよいよ卒業、入学、進級の季節を迎えます。保護者の皆様が、PTA活動や本校の教育活動に対しても様々な協力・支援をしてくださっていることにいつも感謝しています。全ての子どもたちが、これからも「かしこく・なかよく・たくさん」生活できるよう、引き続き皆様のご理解・ご協力をお願ひいたします。

一年を振り返って

教頭 豊田 拓也



3・4年生 卷き起こせ！ / A・RA・SHI



どうさボクらは We are "COOL"



5・6年生 君のなわ



気持ちをなわに乗せて!!君が全然全勝利!!



開会式



全校演技 ツバメ



翼をはためかせて いろとりどり鶴一小！



準優勝青組！

優勝赤組！

1年生 50m走



2年生 60m走



3年生 80m走



4年生 80m走



最後まで 笑顔でがんばる 運動会

5年生 80m走



6年生 80m走



開会式・鼓笛パレード



応援合戦



1・2年生 まおスカッと玉入れしましょう♪



元気いっぱい踊れたよ！

